

BEKANNTGABEN AUS DER SITZUNGSNIEDERSCHRIFT

über die

Sitzung des Stadtrates

Sitzungsdatum:	Dienstag, 12.12.2017
Beginn:	19:00 Uhr
Ende:	20:30 Uhr
Ort:	Seßlach - Kultursaal "Alte Schule" - Luitpoldstr. 3

Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

TOP	Gegenstand
1	Jahresabschlussitzung des Stadtrates mit Jahresrückblick und Ehrungen

Erster Bürgermeister Martin Mittag eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Stadtrates, begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit des Stadtrates fest.

Öffentliche Sitzung

1	Jahresabschlussitzung des Stadtrates mit Jahresrückblick und Ehrungen
<p>Bürgermeister Martin Mittag begrüßt nach der musikalischen Einleitung durch den Chor Ilkanto alle Gäste zur Jahresabschlussitzung.</p> <p>Nach der Begrüßungsrede gibt er einen Rückblick auf das Jahr 2017. Er spricht folgende Themen an:</p> <ul style="list-style-type: none">• B 303• CO 20• Dorferneuerung Ober- / Unterelldorf• Jugend- / Kinderfeuerwehr• Drehleiter. <p>Nach dem zweiten Musikstück folgt die Ehrung für verdiente Feuerwehrleute durch Landrat Michael Busch und Kreisbrandrat Manfred Lorenz. Sie zeichnen folgende Kameraden für ihren langjährigen Dienst im Ehrenamt aus:</p> <p>FF Bischwind Christian Bach, 25 Jahre Alexander Schramm, 25 Jahre</p> <p>FF Dietersdorf Rainer Kirchner, 40 Jahre</p> <p>FF Merlach Thomas Bösel, 25 Jahre Heinz Köhler, 40 Jahre</p>	

Volker Weikard, 40 Jahre

Reiner Popp, 40 Jahre

FF Oberelldorf / Lechenroth

Oswald Dünisch, 40 Jahre

Anschließend zeichnet der Bürgermeister Schülerinnen und Schüler für hervorragende schulische Leistungen aus und übergibt ihnen einen Coburger Gutschein als kleine Anerkennung.

Auch in diesem Jahr spricht er die ärztliche Versorgung im Stadtgebiet an und bedankt sich bei der Ärztin Ingrid Löffler-Soriano mit einem Blumenstrauß.

Im Anschluss wird der Seßlacher Baukulturpreis an Herrn Sven Jahrsdörfer aus Autenhausen verliehen. Der Bürgermeister dankt ihm für sein Engagement und überreicht ihm die Urkunde und einen Blumenstrauß.

Zu guter Letzt wird der langjährige Ortssprecher von Merlach Dieter Weikard geehrt. Herr Weikard übte sein vom 01.05.1986 bis 30.04.2002 aus. Nach einer kleinen Pause ist er seit 01.05.2008 wieder im Stadtrat als Ortssprecher tätig. Er bekommt als Dankeschön eine 5-Liter-Bierdose.

Abschließend bedankt sich Bürgermeister Martin Mittag bei allen, die die Stadt in den letzten Monaten begleitet haben und wünscht alles Gute für das Jahr 2018 und ein gesegnetes Weihnachtsfest.

Vor dem letzten Musikstück des Chores bedankt sich der Bürgermeister ebenfalls bei den Sängerinnen und Sängern und übergibt ihnen als kleinen Dank einen Seßlach-Gutschein.

Danach schließt sich ein gemütliches Beisammensein an.